

GUIÓN LITÚRGICO SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI 2025

Monición de entrada:

Hermanos y hermanas:

Hoy celebramos con alegría la solemnidad del Cuerpo y la Sangre de Cristo, el día del Corpus, que es también el día de Caritas y de toda la Iglesia que vive la Caridad.

El Evangelio que vamos a escuchar nos habla de la multiplicación de los panes. Jesús no solo da de comer, sino que nos enseña a confiar en Dios y compartir con los hermanos.

“La caridad es el rostro de la esperanza”. Hoy queremos ser comunidad fraterna, una Iglesia que, alimentada en la Eucaristía, se parte y se reparte para los demás. Que esta Misa nos ayude a ser, como dice Caritas, manos tendidas que acompañan, corazones que escuchan, vidas que acogen.

Comenzamos esta celebración reconociendo nuestra pequeñez y pidiendo perdón a Dios.

Oración de los fieles

- Por la Iglesia, para que sea siempre signo de unidad, de caridad y de esperanza en medio del mundo. Roguemos al Señor.
- Por los responsables de los gobiernos y de la vida pública, para que trabajen con justicia y busquen el bien común, defendiendo siempre la dignidad de toda persona. Roguemos al Señor.
- Por las vocaciones al sacerdocio, a la vida consagrada y al servicio en Caritas, para que nunca falten hombres y mujeres dispuestos a entregar su vida al servicio de Dios en los hermanos. Roguemos al Señor.
- Por Caritas y sus voluntarios, para que sean siempre rostro de la esperanza y testigos del amor de Dios hacia los más pobres y olvidados. Roguemos al Señor.
- Por los que sufren hambre, soledad o pobreza, por los migrantes y refugiados, por quienes viven sin hogar ni familia: para que encuentren en nosotros apoyo, acogida y solidaridad. Roguemos al Señor.
- Por nuestra comunidad parroquial, para que, al participar en la Eucaristía, aprendamos a partirmos y compartir con alegría nuestros dones, tiempo y vida. Roguemos al Señor.

Monición para la colecta

Hoy, al acercarnos al altar para ofrecer el Pan y el Vino, también ofrecemos nuestra ayuda en la colecta especial del Día de la Caridad. Gracias a vuestra generosidad, Caritas puede acompañar, atender y dar esperanza a tantas personas de nuestra parroquia que necesitan apoyo.

(Cada parroquia puede añadir los datos concretos de la ayuda de Caritas: número de familias acompañadas, tipo de ayuda económica, alimentos, acogida, talleres, etc.).

Con vuestro gesto, hacemos posible que el amor de Dios llegue a todos. Gracias de corazón.